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Presenti ad inizio seduta: 
Dirigente scolastico: 
Dott.ssa Margherita Serra 

 
Componente genitori: Componente docenti: Componente ATA: 
Allegri Luca Bolzoni Simona Di Tullo Giuseppina 
Clini Eleonora                                        Zecchilli Cristina 
De Rosa Francesca Cavalletti Cristina 
Epifani Rosalia Lombardo Facciale Antonina 
Gazzarini Simona Steca Francesco 
Leonardi Barbara Varisco Alessandra 
Massobrio Laura Venturini Patrizia 
Scalzi Maria Elena  

 
Assenti: 
Lodato Pasquale 
Brambilla Massimo 

 
 

Il Consiglio d’ Istituto è convocato su piattaforma Google Meet, per la trattazione del seguente 
OdG: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Nomina segretario verbalizzante  

3. Delibera Conto Consuntivo 2023  

4. Calendario Scolastico - Delibera  

5. Orario prime settimane di Scuola  

6. Varie ed eventuali. 



 
 

Apre la seduta la Presidente Massobrio con la trattazione dei punti all’ordine del giorno: 
 
 
 

 

Argomenti all’ ordine del 
giorno 

 

Discussione 
 

Delibera 

 

1. Approvazione verbale 
seduta precedente 

 

Si approva all’ unanimità. 
 

Delibera n. 
34 

 

2. Nomina segretario 
verbalizzante 

 

Si rende disponibile, per la stesura del 
verbale, la consigliera Maria Elena Scalzi. 

 

Delibera n. 
35 

 

3. Delibera Conto Consuntivo 

2023  

 

 

Il DSGA presenta il conto consuntivo che 
i revisori hanno approvato con parere 
favorevole. Viene inviata la documentazione 
via email ai consiglieri. 

 
   Si approva all’ unanimità. 

 

Delibera 
n.36 

 

  4 e 5.  Calendario Scolastico –    
Delibera/ Orario scolastico prime 
settimane di scuola 

   Il calendario deve ancora essere condiviso con 
l’altro plesso per cui la discussione e la delibera 
vengono rimandate al prossimo CDI. 

   La DS condividerà per ora il calendario           
regionale con i consiglieri 

        

            / 

  6. Aggiunta all’ O.d.G.   Si approva all’ unanimità l’aggiunta del punto 
7: Avvio protocollo accoglienza tirocinanti 
ITSOS 

     Delibera 
n.37 

 

  7. Avvio protocollo accoglienza 
tirocinanti ITSOS 

Nella scuola dell’infanzia dal 12 al 22 giugno 
verranno accolti 20 tirocinanti nei due plessi 
provenienti dal corso di scienze umane 
dell’ITSOS che saranno affiancati alle maestre. 

 

  Si approva all’ unanimità. 

     Delibera 
n.38 

 

  8. Aggiunta all’ O.d.G.   Si approva all’ unanimità l’aggiunta del punto 
9: Donazione di 600 € da parte del comitato 
genitori 

     Delibera 
n.39 

 

 
Visto il numero legale, la seduta ha inizio alle ore 18.05. 



 

  9. Donazione di 600 € da parte 
del comitato genitori 

 

La donazione del Comitato Genitori servirà a 
supportare i bambini in difficoltà a partecipare 
alle attività che necessitano di un contributo 
economico da parte delle famiglie. 
Si approva all’unanimità. 
 

 
Delibera 

n.40 

  10.Varie ed eventuali • Contributo Piedibus: La presidente del 
CdI chiede spiegazioni sull’iter dei fondi 
Piedibus e delle modalità di acquisto 
delle pettorine (che quest’anno non 

erano ottimali). La DS spiega che i fondi 
vengono stanziati all’interno del piano 
del diritto allo studio ad inizio anno 
solare e devono essere utilizzati per gli 
acquisti i fornitori presenti sulle 
piattaforme autorizzate per gli acquisti 
della PA (tipo MEPA).  
Se ci sono fornitori che non hanno 
soddisfatto le aspettative ne verrà 
tenuto conto per il futuro. 

• Regolamento uso del pallone: la 
presidente del CdI chiede di consentire 
ai docenti di permettere l’uso del 
pallone nel giardino della scuola per 
giochi che non pregiudichino la 
sicurezza dei bambini stessi e degli 
edifici scolastici, visto che nell’attuale 
regolamento d’istituto è vietato. La DS 
specifica che già ad oggi è consentito il 
gioco “ordinato” con la palla. 

• Aula natura WWF: la DS comunica che 
la realizzazione verrà avviata a 
settembre, poiché gli esperti hanno 
definito che è il periodo migliore 
dell’anno affinché le piante 
attecchiscano. 

• Interventi di manutenzione/interventi 
per attutire il caldo: la presidente del 
CdI chiede di sollecitare il comune 
affinché venga rimosso dal giardino 
della primaria DM il materiale lasciato 
in occasione del carotaggio del terreno; 
la consigliera La Rosa chiede se il 
comune ha pianificato interventi per 
attutire il caldo nelle classi della 
primaria DM che erano prima 
ombreggiate dagli alberi tagliati. La DS 
comunica che solleciterà nuovamente il 
Comune. 

 

 
 
 
 
 
/ 



• Progetto Cinema: la DS comunica che il 
progetto viene rimandato a settembre 

 

• Progetto Scuola Estate: Il progetto è in 
fase di definizione, si stanno 
raccogliendo gli elenchi dei docenti 

interessati. I genitori dovranno 
successivamente iscrivere i bambini e 
indicare le preferenze sui corsi da 
seguire. La scelta finali dei corsi sarà 
decisa dai docenti. 
Rimane aperto il discorso del trasporto, 
a carico di genitori volontari tra MB e 
DM. 
La consigliera Gazzarini auspica che in 
futuro l’iscrizione a Scuola Estate possa 
essere anticipato in modo da 
permettere alle famiglie di scegliere tra 
campi estivi e questo progetto poiché 
alla data odierna le iscrizioni ai campi 
estivi sono già concluse 



 

  

Si chiude la seduta alle ore 18.50 
 

 

Data: 16/ 05/23 
 

LETTO, APPROVATO E SOTTOSCRITTO 
Firme 
Presidente: Laura Massobrio…………………….. 
D.S.: Dott.ssa Margherita Serra…………………. 
Segretaria: Maria Elena Scalzi………………. 

 


